



COVID-19 au MALI

COMMUNIQUE N° 704 DU 4 FEVRIER 2022

DU MINISTRE DE LA SANTE ET DU DEVELOPPEMENT SOCIAL SUR LE COVID-19.

Le Ministère de la Santé et du développement social communique :

1. Situation journalière :

- Echantillons testés : **685**
- Nouveaux cas : **8**
- Patients guéris : **58**
- Décès : **0**
- Malades hospitalisés : **34** parmi lesquels **5** cas graves
- Patients suivis à domicile : **2476**
- Transferts en dehors du pays : **0**
- Perdus de vue : **0**

Les nouveaux cas sont repartis comme suit :

Région de Kayes : 4

- Kéniéba4 cas

District de Bamako : 6

- Commune IV1 cas
- Commune V1 cas
- Commune VI2 cas

2. Suivi personnes-contact :

- Nombre de contacts suivis : 1910

3. Situation cumulée :

Total cas positifs : **30 156**

- Actifs : **2 510**
- Guéris : **26 736**
- Décès : **715**
- Transferts en dehors du pays : **2**
- Perdus de vue depuis le 25 mars 2020 : **73**

Bamako, le 4 février 2022

Le Ministre de la Santé et du Développement Social



Pour vous protéger et protéger les autres, suivez les mesures de prévention et faites-vous vacciner.

Numéro vert COVID-19  **36061**

 www.sante.gov.ml

 @ProfessorSow